

Trois-Rivières, le 25 mars 2024

**OBJET : LES CITOYENS RÉAFFIRMENT SANS ÉQUIVOQUE LEUR SOUTIEN
À LA PROTECTION DE NOS TERRES AGRICOLES**

Chers élus,

Le 10 novembre dernier, la Fédération de l'UPA de la Mauricie a appris que TES Canada compte implanter 140 éoliennes en milieu agricole dans 12 municipalités, dans le cadre du *Projet Mauricie*.

Bien que nous soyons en faveur du développement régional, l'UPA Mauricie est en défaveur de toute perte de superficie cultivable. Déjà mises à mal par l'étalement urbain et les infrastructures publiques, nos terres sont de plus en plus convoitées. Collectivement, nous estimons qu'un minimum de 150 ha serait affecté de la zone agricole par ce projet.

Dans les dernières semaines, les citoyens de notre localité ont signé le Manifeste pour la protection des terres agricoles dans les MRC des Chenaux et Mékinac. Au total, 1 327 personnes ont signé la déclaration, qui réaffirment sans équivoque leur volonté que ces terres servent exclusivement à nous nourrir.

Nous vous remettons aujourd'hui ce manifeste, ainsi que la liste des signataires. Les producteurs agricoles vous demandent donc formellement de mettre toutes les dispositions en place afin que notre garde-manger collectif soit préservé, en réponse à la volonté de vos citoyens.

Veuillez agréer, mesdames, messieurs, nos meilleurs sentiments.

Le Président régional,


Martin Marcouiller

